
Warum sind die Blüten so variabel?

Beitrag von „Katja“ vom 14. August 2020, 15:46

Das ist ja spannend und ich würde das gerne mal irgendwann genauer austesten, aber 
dafür muss ich noch mehr blühfähige Kakteen ansammeln. Ich nehme mal als Fazit mit, 
dass sich die Eigenschaften der Blüten durch die Bedingnungen bei der Knospenbildung 
wahrscheinlich beeinflussen lassen können. 
Über die genauen Auswirkungen bestimmter Bedingungen .... da wäre es gut vielleicht 
noch mehr Beobachtungen wie deine zusammenzutragen, damit man das vielleicht etwas 
besser umreißen kann. Da gibt es ja offenbar eine ganze Liste mit Einflussfaktoren. 

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13283-warum-sind-die-bl%C3%BCten-so-
variabel/&postID=111454#post111454
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